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En la Casa Consistorial del M. I. Ayuntamiento de Auritz/Burguete siendo las 8:30 horas 
del día 28 de junio de 2021, se reunió el Ayuntamiento al objeto de celebrar sesión 
extraordinaria con la asistencia de los Sres/as. Concejales/as D. Juan Miguel 
Juandeaburre Ainciburu, Dª. Ana Azanza Burusco y Dª Miren Oyarbide Lapazaran y D. 
Mikel Gaztelu Alonso bajo la presidencia del Sr. Alcalde D. José Irigaray Gil, actuando 
como Secretaria de la Corporación Doña Marisol Ezcurra Irure.  

1.- APROBACIÓN DEFINITIVA DE LA ORDENANZA DEL USO DE 
CAMINOS RÚSTICOS Y ACCESOS A FINCAS, CALLES URBANAS 
Y ESTACIONAMIENTO DE AUTOCARAVANAS. 
Toma la palabra el alcalde Sr. Irigaray que informa que transcurrido el plazo legal 
establecido tras la publicación en el BON y no habiéndose producido alegaciones la 
ordenanza quedaría automáticamente aprobada pero dado que el Ayuntamiento va a 
introducir un punto más en el Artículo 11 procede su aprobación definitiva.  

Se podrá acceder sin autorización alguna durante un plazo de 13 horas a los merenderos 
de Ollarburu, Aranandi, Fuente de Jauregiaroztegi y zona fluvial de Antsobi. En esta 
última zona se podrá estacionar en la zona señalada al efecto durante los meses de junio, 
julio, agosto y septiembre. 

Las 13 horas del párrafo anterior quedan comprendidas entre la 09:00 y las 22:00 horas. 

Toma la palabra el concejal Sr. Gaztelu que anuncia que su voto va a ser la abstención 
por el oscurantismo con que se ha llevado el tema. 
Responde el alcalde Sr. Irigaray que con un borrador confeccionado por el Ayuntamiento 
se convocó a batzarre el pasado 6 de febrero a todos los vecinos acudiendo unos veinte. 
Que a partir de ahí se creó un grupo de trabajo que aportó sus objeciones al texto inicial 
en una reunión de trabajo celebrada el 6 de marzo. Que tras la publicación de la 
aprobación inicial en el BON se emitió un bando en el que se animaba al vecindario que 
la consultase y que no se han recibido alegaciones al texto por lo que no entiende la 
postura del concejal Sr. Gaztelu y la acusación de oscurantismo cuando él mismo ha 
participado en el proceso. 
Toma la palabra el concejal Sr. Gaztelu respondiendo al Sr. Alcalde que desde la 
aprobación inicial a la definitiva se ha modificado el texto y que el aprobado inicialmente 
no es el definitivo y que es en este periodo es cuando ha habido oscurantismo. 
Responde el Alcalde Sr. Irigaray que lo único que se ha hecho es ordenarlo por capítulos 
y que a los que lo han solicitado se les ha remitido este texto, pero lo aportado por los 
vecinos está incluido en el texto definitivo, que a su parecer no es una ordenanza que 
personalmente le guste ya que ve muy difícil su cumplimiento por la falta de medios 
humanos del Ayuntamiento, pero es la que ha querido el vecindario que difiere mucho 
del texto inicial propuesto por el Ayuntamiento. 
Tras el debate surgido, se acuerda con cuatro votos a favor (Srs./as.  
Juandeaburre, Oyarbide, Azanza e Irigaray) y una abstención (Sr. Gaztelu), aprobar 
definitivamente de la Ordenanza reguladora del uso de caminos rústicos y accesos a  
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fincas, calle urbanas y estacionamiento de autocaravanas; así como remitir el texto íntegro 
al Boletin Oficial de Navarra para su publicación. 
  
2.- APROBACIÓN DEFINITIVA DE MODIFICACIÓN DE ORDENANZA. Art 
133.4 EFICIENCIA ENERGETICA CON PLACAS SOLARES. 
Toma la palabra el alcalde Sr. Irigaray que informa que, transcurrido el plazo legal 
establecido tras la publicación en el BON, habiéndose realizado el proceso de 
participación de la población y no habiéndose producido alegaciones la modificación 
queda automáticamente aprobada por lo que procede la publicación de la misma en el 
BON. Que respecto a la propuesta del concejal Sr. Gaztelu de incluir en el texto la 
posibilidad de colocar tejas solares trasladó la idea a la arquitecta municipal y le 
transmitió que dudaba de la rentabilidad económica de estas tejas, por lo que se propone 
estudiar el tema a posteriori y si es pertinente en un futuro modificar el artículo incluyendo 
esa posibilidad. 
Debatido el tema, se acuerda por unanimidad, aprobar definitivamente la modificación 
del Art. 133.4 y la remisión de la misma al Boletín Oficial de Navarra para su publicación.  
 
Y no habiendo más asuntos que tratar, siendo las 9:30 horas. del mismo día, se levanta la 
sesión, de lo que doy fe. 
 
Aurizko udaletxean, 2021eko ekainaren 28ko 8:30ean, Udala Bildu zen bilkura berezia 
egiteko. Bertaratuak: Juan Miguel Juandeaburre Ainciburu, Ana Azanza Burusco, Miren 
Oyarbide Lapazaran eta Mikel Gaztelu Alonso, bilkuraburu alkatea, José Irigaray Gil izan 
zen eta idazkaria udalbatzarena, Marisol Ezcurra Irure.  
 

1.- BASO-BIDEEN ERABILERA, FINKETARAKO ETA HERRIKO 
KARRIKETARAKO SARBIDEAK ETA AUTOKARABANAK 
APARKATZEA ARAUTZEN DITUEN UDAL ORDENANTZA. BEHIN 
BETIKO ONESPENA.  
Irigaray alkate jaunak hartu du hitza, eta jakinarazi du ezarritako legezko epea igarota, 
NBAn argitaratu ondoren eta alegaziorik egin ez denez, ordenantza automatikoki 
onartuko litzatekeela, baina Udalak puntu bat gehiago sartuko duenez 11. artikuluan, 
behin betiko onartu behar dela.  

Ollarburuko, Aranandiko, Jauregiaroztegiko Iturriko eta Antsobiko ibai-eremuko 
askaldegietara 13 orduko epean sartu ahal izango da inolako baimenik gabe. Azken 
eremu horretan aparkatzeko aukera izango da ekainean, uztailean, abuztuan eta irailean. 

Goian aipatutako 13 orduak 9:00etatik 22:00etara izanen dira. 

Gaztelu zinegotzi jaunak hartu du hitza, eta iragarri du bere botoa abstentzioa izango dela, 
gaia iluntasunez eraman delako. Irigaray alkate jaunak erantzun du Udalak egindako 
zirriborro batekin batzarrera deitu zirela otsailaren 6an herritar guztiak, eta hogei bat 
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bertaratu zirela. Hortik aurrera, lantalde bat sortu zen, eta hark hasierako testuari buruzko 
eragozpenak jarri zituen martxoaren 6an egindako lan-bilera batean. Hasierako onarpena 
NBAn argitaratu ondoren, bando bat egin zen, eta, bertan, auzotarrak animatu ziren 
kontsulta zezala eta ez dela alegaziorik jaso testuari; beraz, ez ditu ulertzen Gaztelu 
zinegotzi jaunaren jarrera eta iluntasun-akusazioa, berak prozesuan parte hartu duenean.. 
Gaztelu zinegotzi jaunak hartu du hitza eta alkateari erantzun dio hasierako onespenetik 
behin betiko onespenera testua aldatu dela eta hasierako onespena ez dela behin betikoa 
eta aldi horretan izan dela iluntasuna. 
Irigaray alkate jaunak erantzun du egin den gauza bakarra kapituluka ordenatzea dela, eta 
eskatu dutenei testu hau bidali zaiela, baina auzotarrek aurkeztutakoa behin betiko testuan 
sartuta dagoela; izan ere, bere ustez, ordenantza hori ez da pertsonalki gustatzen, oso zaila 
ikusten baitu betetzea, Udalak giza baliabiderik ez duelako, baina auzotarrek nahi izan 
dutena da, Udalak proposatutako hasierako testutik oso desberdina baita. 
Sortutako eztabaidaren ondoren, aldeko lau botorekin adostu da ( 
Juandeaburre, Oyarbide, Azanza eta Irigaray) eta abstentzio bat (Gaztelu jauna), landa-
bideen eta finketarako, hiri-kaleetarako eta autokarabanak aparkatzeko sarbideen 
erabilera arautzen duen Ordenantza behin betiko onartzea, eta testu osoa Nafarroako 
Aldizkari Ofizialera bidaltzea, argitara dadin. 
  
ORDENANTZAREN ALDAKETA. 133.4. Art. ENERGIA ERAGINKORTASUNA 
EGUZKI PLAKAK ERABILITA. BEHIN BETIKO ONESTEA. 
Irigaray alkate jaunak hartu du hitza, eta jakinarazi du ezen, NBAn argitaratu ondoren 
legez ezarritako epea igarota, herritarrek parte hartzeko prozesua egin dela eta ez dela 
alegaziorik aurkeztu, aldaketa automatikoki onartu dela, eta, beraz, bidezkoa dela 
aldaketa hori NBAn argitaratzea. Gaztelu zinegotzi jaunak testuan eguzki-teilak jartzeko 
aukera sartzeko egindako proposamenari dagokionez, ideia udal-arkitektoari helarazi 
zion, eta teila horien errentagarritasun ekonomikoa zalantzan jartzen zuela adierazi zion; 
beraz, gaia a posteriori aztertzea proposatzen da, eta etorkizunean artikulua aldatzea 
egokia den, aukera hori barne hartuta. 
Gaia eztabaidatu ondoren, aho batez erabaki da 133.4 artikuluaren aldaketa behin betiko 
onartzea eta Nafarroako Aldizkari Ofizialera bidaltzea, argitara dadin. 
 
Eta gai gehiagorik ez zegoenez gero, bilkurari bukaera eman zaio egun bereko 9:30ean, 
eta nik neuk akta idatzi eta fede eman dut. 
 
 
 


